

Tanz im Mai

Von Juliane Graf

26. Apr. 2024



Bei uns im Ort war er überall plakatiert: Der Tanz in den Mai. Bei Live-Musik und guter Stimmung, so hieß es, wolle man den Wonnemonat eröffnen.

Warum aber nicht auch im Mai tanzen? Und das mit deiner Familie? Dafür braucht es keine (Tanz-) Veranstaltung. Dreht eure Lieblingslieder auf und tanzt dazu. Ob an den Händen oder frei, ob quer durch die Wohnung oder auf dem Balkon, ob rhythmisch aufeinander abgestimmt oder ziemlich durcheinander mit den lustigsten Bewegungen, völlig egal. Viel Spaß dabei!